

Halver

Frischer Wind im Netz

[10.7.2015] Die Stadt Halver hat ihre Website einem kompletten Relaunch unterzogen. Jetzt ist das Portal unter anderem mobilfähig.

Komplett überarbeitet sind jetzt die Internet-Seiten der Stadt Halver. Mit dem Relaunch beauftragt war laut eigenen Angaben die Firma Citkomm. Dabei musste der bisherige Inhalt komplett neu aufbereitet werden. Ziel war eine moderne Homepage mit einer übersichtlichen Struktur, die auch mobilfähig ist. Im nächsten Schritt will die nordrhein-westfälische Kommune eine Abfall-App entwickeln. (ve)

<http://www.halver.de>

<http://www.citkomm.de>

Stichwörter: Portale, CMS, Citkomm, Halver

Quelle: www.kommune21.de